

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Coronavirus : toujours pas de malades au Gabon



symptômes grippaux dès son arrivée à Libreville le samedi passé. Son employeur, par rapport à l'alerte internationale qui a été lancée pour le coronavirus, a aussitôt alerté le ministère de la Santé pour nous faire part de la situation. Les premiers examens ont montré que cette personne ne présentait pas les symptômes relatifs au coronavirus. Mais par précaution, il a été transféré à l'hôpital militaire et ses prélèvements ont très rapidement été envoyés au Centre international de recherches médicales

de Franceville. Les tests ont été négatifs pour ce Malaisien", a expliqué hier à la presse le secrétaire général du ministère de la Santé, le Dr Guy Patrick Obiang. "Il faut relever que ce Malaisien a voyagé avec une autre personne. Dès que son compagnon a présenté des symptômes grippaux, elle a été placée en quarantaine. Et il n'y a rien de suspect avec elle aussi", a-t-il ajouté. Le responsable ministériel a ainsi affirmé qu'il n'y a "toujours pas de cas de coronavirus au Gabon". Les informations distillées par les

réseaux sociaux sur la présence supposée de deux personnes étrangères atteintes par le nouveau virus sur le territoire national n'étant que des fake news. Pour le moment, l'Afrique est épargnée par l'épidémie du coronavirus. Ce qui n'empêche pas les pays africains de s'y préparer et de prendre des mesures pour s'en protéger. Le plus souvent avec le soutien de l'OMS (Organisation mondiale de la santé), qui a récemment envoyé du matériel de protection et de dépistage sur le continent.

Photo: DR

Le SG du ministère de la Santé, Guy Patrick Obiang affirme qu'il n'y a pas de cas de coronavirus au Gabon.

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

Le ministère de la Santé a indiqué hier qu'il n'y avait pas de malades du corona-

virus au Gabon. Contrairement à ce que les réseaux sociaux véhiculent depuis plusieurs jours. "Un Malaisien, venu directement de son pays pour travailler pour une société privée, a présenté des

L'Afrique centrale prépare sa riposte

V.N.
Libreville/Gabon

Il vaut mieux prévenir que guérir, a-t-on coutume de dire. Face à la menace de l'épidémie à coronavirus (Covid-19), la Commission de la Communauté économique et monétaire d'Afrique centrale (Cemac) organise, par l'entremise de l'Organisation de coordination pour la lutte contre les endémies en Afrique centrale (OCEAC), avec l'appui du gouvernement de la Guinée équatoriale, un atelier des experts pays

et partenaires, sur la préparation à la riposte, du 18 au 19 février 2020 à Malabo.

Cette rencontre des experts arrive à point nommé, dans la mesure où l'épidémie ne cesse de se propager et de faire des victimes à travers le monde. Jusqu'à hier, le bilan était de plus de 1 300 morts et 60 000 cas recensés. L'OCEAC est un organisme spécialisé de la Cemac, chargé de la coordination des politiques et des actions de santé. Elle regroupe six pays : Gabon, Cameroun, Congo, Tchad, RCA, Guinée équatoriale.